



練 町民パークゴルフ大会 習の成果を發揮

7月12日、宮園公園パークゴルフ場で第17回町民パークゴルフ大会が開催され、48人が熱戦を繰り広げました。

朝から晴天で気温も上がり、参加者は十分な水分補給を取りながら、ベストスコアを目指しました。

【試合結果】 ※()内の数字はスコア。36ホール、パー132
▼男子の部、優勝=竹中喜之(93)、準優勝=濱谷四男(93)、
第3位=高畠一彰(95)、▼女子の部、優勝=村上美代子(96)、
準優勝=平元光子(97)、第3位=河合和子(103)

妊 赤ちゃんふれあい体験教室 婦の大変さを疑似体験

7月14日、15日の両日、厚岸翔洋高校3年生を対象にした思春期講座『赤ちゃんふれあい体験教室』が行われました。

妊娠ジャケットを着用した男子生徒からは「めっちゃつらい」との声が。普段の動きが、妊婦にとっては負担になることを肌で実感していました。

ふれあい体験では、協力してくれたお母さん達に教わりながら、赤ちゃんの抱っこやおむつ替えを体験。赤ちゃんとふれあった高校生たちは優しい笑顔を見せっていました。



明 社会を明るくする運動 るい社会の実現を目指して

7月16日、『第65回社会を明るくする運動』街頭啓発パレードが行われ、町民・小中高の児童生徒が参加しました。

パレードに先立ち行われた出発式では、児童生徒代表がそれぞれ『いじめ防止』『あいさつ・声かけ運動』『薬物乱用防止』『交通安全』について宣言を読み上げ、犯罪や非行、交通事故のない地域づくりを呼びかけました。

情報館から役場、厚岸消防署から社会福祉センターまでをパレードし、児童生徒の演奏には温かい拍手が送られました。



地 地元企業交流会 元企業の仕事を学びました

7月21日、『地元企業交流会』が行われ、真龍中学校、厚岸中学校、太田中学校の2年生64人が参加しました。

中学生に町内の企業を紹介しその魅力を伝え、地元企業をより身近に感じてもらうため、町商工会青年部が主催となり開催しています。生徒らは、興味のある業種のブースへ行き説明を受けると、メモをとるなど真剣に聞き入っていました。

【参加企業】漁協・漁協青年部、農協・農協青年部、ヘアーサロンウエダ、宮川菓子舗、大地みらい信用金庫、大厚運輸、建設業協会、厚岸消防署、保育所(真龍・厚岸・宮園)、役場



ア 全国市町村あやめサミット ヤメでまちづくり

6月30日と7月1日の2日間、アヤメを慈しむ13自治体で構成する全国市町村あやめサミット(同サミット連絡協議会主催)が、平成4年以来23年ぶりに厚岸町で開催されました。

アヤメサミットには、全国各地から10自治体が参加。役場庁舎議場で行われた首長会議では、『あやめを生かしたまちづくり』をテーマに、各地での取り組みなどが紹介されました。

会議後は、見頃を迎えた原生花園あやめヶ原を見学し、厚岸味覚ターミナル・コンキリエ敷地内で、各自治体が持ち寄った代表的なアヤメを植栽しました。



地 運動会 域全体で盛り上げました

6月28日、真龍、厚岸、床潭の各小学校で運動会が行われ、町内すべての小学校で今年の運動会を終えました。

真龍小学校と厚岸小学校以外では、保育所の子どもたちや高齢者など地域の人も運動会に参加し、地域全体で運動会を盛り上げました。

床潭連合人運動会では、人玉転がしや障害物競走など、14人の全児童が参加する競技がほとんど。子どもたちの一生懸命な姿に、周りからは熱い声援が送られました。



楽 4校クリーン作戦 しく、仲良くごみ拾い

7月10日、湖南地区にある厚岸小学校、床潭小学校、厚岸中学校、翔洋高等学校の4校によるクリーン作戦が行われ、湖南地区のごみ拾いを行いました。

高校生を中心に、学校や学年も違う25のグループを作り、担当する地区でお互い声を掛け合いながら、楽しく、そして仲良くごみ拾いました。

交流を深めることと、地域の一員として環境を大切に思う心を育てることを目的に開催され、今回で2回目になります。